

帰町報告会

日時：令和7年11月20日
場所：文化センターTOM 視聴覚室

ニュージーランド派遣に参加した中高生の皆さん、自分たちの体験を発表する、帰町報告会を開催しました。派遣者ご家族の皆さん、国際交流推進委員の皆さん、学校関係者、一般の方々などたくさんの方たちに参加をいただき、ニュージーランドで体験してきたこと、日本と違う様子、滞在中に行った活動などについて、ご覧いただきました。

★参加者からの感想

① 私が知っている世界とは違う世界を実際に見ることができて本当に幸せだった。

この交流事業が開催されると知った時、行きたくないと思ったのが最初の感想だったが、家族が背中を押してくれて参加することができた。行った感想は率直に新鮮でとても楽しかったということ。NZの普通と日本の普通の違いに気づくことができ、周りを気にしていた私が、気にせずに過ごせる場所に出会うことができた。

ホストファミリーも周りの人も優しくて初めての海外はとても良い思い出になった。

② NZから帰ってきた感想を一言で言うとものすごく楽しかった。人、景色、食事、街並みが日本とは全然違う、どれも思い出に残っているが、一番印象に残ったのはジェットボード。

前回のキウイレポートを見て、写真でも激しさが分かるくらいだったが、実際に乗ってみたら思っていた以上に凄かった。とにかくスピードがものすごかったので私はずっと叫んでいた。他にも、ルビコンファームでの毛刈りやワイローバンクの動物園巡りも楽しかった。

一方、英語を聞き取ることは難しかったが、英語圏の人が実際に話す英会話を聞けたのでとても貴重な経験ができた。

③ この留学で沢山のことを学び、楽しい思い出を作ることができた。最初はホストファミリーが何を言っているのか全然分からず、言葉の壁に早くもめげそうになったが、ニュージーランドの人はとても温かくて、簡単な英語を使って話してくれたり、ゆっくり話してくれたおかげで、どんどんコミュニケーションが取れるようになった。

学校ではニュージーランドの先住民であるマオリについて1日学ぶ機会があったり、学校のバディと休み時間やお昼の時間にたくさん話すことができて、日本では経験できない学校生活を送ることができた。

ニュージーランドで過ごした9日間は私にとってとても濃くて楽しい日々になった。高校卒業した後もこの経験を活かして頑張りたい。



④ ニュージーランドでの留学を通して、たくさんの学びと新しい経験を得ることができた。文化の違いに戸惑うこともあったが、ホストファミリーや学校の友達との交流を通して、自分の考え方や視野が大きく広がった。今後も今回の学びを活かし、さらに成長していきたい。



⑤ 週末ホストファミリーの皆さんとショッピングモールに行って大きいスーパーに連れて行ってもらいお土産のお菓子を沢山買うことができた。ニュージーランドで大変だったことは2つあり、1つ目は、英語で話せなかったこと。ホストファミリーなどに質問されたことも、すぐに答えを返すことができなかった。2つ目は食が合わなかったこと。野菜があまり出ない家だったし、毎日出る肉は少し臭みがあり日本とは違う味だった。それに日本では毎日出る白米がほとんどでなく、パンばかりだった。だけど、ホストファミリーの皆さんはとても優しくて、毎日がとても楽しかった。

★スライドショー～派遣者から活動の様子を発表～



★質疑

Q. 事前研修を8回実施したが、その中で役に立ったことはなにか。

A. •スモールトークで人との会話や話題の作り方を学べたこと。

•お金に関すること。（ニュージーランドドルについて）

•入国時の税関審査の練習。

